

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## ORDENANZAS MUNICIPALES

# El equipo de gobierno propondrá congelar los impuestos en el 2017

El PSOE llevará al pleno la regularización del uso de veladores durante las fiestas. La tasa de agua y alcantarillado experimentará una subida del 3,5%



G.C. 26/10/2016

La concejala de Hacienda, Medio Ambiente y Recursos Humanos del Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo, propondrá al Pleno el próximo lunes «mantener la presión fiscal para que no se afecte la subida de tasas ni los impuestos». También dio a conocer la regularización de algunos supuestos que no estaban recogidos en las ordenanzas.

En cuanto al IBI, la idea municipal es la de «mantener el nivel de ingresos del Ayuntamiento», si bien el tipo impositivo local se mantendrá o bajará dependiendo si el Estado aplica o no la actualización a la del mercado. En cuanto al ICIO, el PSOE planteará una bonificación del 95% para el barrio de Miragenil, igual que se aprobó para las construcciones del barrio Bajo. Por su parte, la tasa del agua y alcantarillado sube un 3,5%, que «en una familia supondrá una subida de unos 2 euros al año», dijo Morillo. De otro lado, se incorpora una nueva tasa que asciende a 10 euros, que tendrán que pagar los corredores que se inscriban en maratones.

También se regularizará la normativa municipal por la ocupación de la vía pública por veladores. A partir del 2017 los hosteleros podrán ampliar el número de veladores en fechas concretas como Semana Santa, Feria y Verbenas, pero con unos requisitos. Es decir, tendrán que liquidar un mínimo de 10 días en Semana Santa (50 céntimos por velador y día) y un mínimo de 5 días en las verbenas. También se incorpora una tasa a la habitual por matrimonios civiles. Hasta ahora se cobra 30 euros por casamientos en días laborables y 50 euros en festivos. A partir del próximo año, los usuarios tendrán que abonar 50 euros más en días laborables si contraen matrimonio en otro lugar que no sea un edificio municipal, y 100 euros si es en días festivos. «Será un ingreso para la institución y no para el concejal», precisó la edil.

Resta por conocer si con el PP, que ha registrado una moción para que se modifique la plusvalía, se podrán consensuar y debatir las ordenanzas

## «Conocimiento QR Puente Genil», candidata en los premios CORDOBAes\_digital.

Un proyecto de difusión de la historia de Puente Genil a través de los medios digitales, concursa en la categoría «Mejor red social/web asociativa»

S. L. - @abccordoba Córdoba25/10/2016 08:51h –

Mediante el proyecto «Conocimiento QR», exclusivo para dispositivos móviles, se pretende divulgar el conocimiento de personas originarias de Puente Genil (Córdoba) que en su día fueron dignos de ser conmemorados con una calle, una plaza o un busto o estatua. Para ello, la iniciativa ha ideado un sistema de códigos «QR» situados en placas instaladas bajo los nombres de las calles que aluden a personajes locales. Así, el visitante puede escanear el código con su dispositivo móvil y obtener una «ficha» que contiene información de interés sobre el personaje o sobre el monumento que contiene la placa escaneada.

El emprendimiento, el uso de nuevas tecnologías y la innovación son tres herramientas de cambio fundamentales en los tiempos que corren. Por ese motivo ABC ([www.abc.es](http://www.abc.es)) organiza con la colaboración de BBVA ([www.bbva.es](http://www.bbva.es)) los Premios CORDOBAes\_digital ([www.cordobaesdigital.com](http://www.cordobaesdigital.com)) con los que reconocerá la creación de contenido local de calidad. Esta iniciativa pretende potenciar y difundir el uso de Internet y las nuevas tecnologías como medio de comunicación rico e inmediato.

Los galardones, patrocinados por Cabildo Catedral de Córdoba ([www.catedraldecordoba.es](http://www.catedraldecordoba.es)), Diputación de Córdoba ([www.dipucordoba.es](http://www.dipucordoba.es)) y Kia Turiscor ([www.turiscorautomoviles.com](http://www.turiscorautomoviles.com)), reconocerán las mejores páginas web, desarrollos tecnológicos y aplicaciones para dispositivos móviles de Córdoba.

Los destinatarios son particulares, empresas e instituciones residentes o nacidos en Córdoba capital o provincia que desarrollen actividades en la red a través de estas categorías: «Mejor aplicación móvil», «Mejor blog personal», «Mejor sitio web corporativo», «Mejor web plataforma tecnológica institucional o de servicio al ciudadano», «Mejor web e-commerce», «Mejor red social / web asociativa» o «Mejor desarrollo omnicanal por BBVA».

Los usuarios podrán proponer candidaturas a cada una de estas siete categorías y el plazo para hacerlo finaliza el 27 de octubre. Para participar habrá que enviar las propuestas a través de la página web del certamen. Todas las propuestas recibidas se estudiarán durante un periodo aproximado de unos 20 días y transcurrido ese plazo se elegirán tres finalistas por cada una de las categorías y se harán públicos el 14 de noviembre en la web de los premios.

Posteriormente, un jurado formado por profesionales de diversos ámbitos del sector de Internet elegirá al ganador de cada categoría, aunque los nombres de los ganadores no se harán públicos hasta el 30 de noviembre en el transcurso de una gala de entrega de premios que tendrá lugar en Córdoba.

Cada ganador recibirá un bono para realizar una campaña de publicidad por importe de 1.500 euros en [www.abccordoba.es](http://www.abccordoba.es).

## El Ángel Ximénez sigue adelante en la Copa del Rey

El conjunto pontanés elimina al Carabanchel y jugará la tercera eliminatoria en diciembre

S. D. - abccordoba Córdoba25/10/2016 22:11h -

El Ángel Ximénez Avia ha ganado (19-26) este martes por la noche al BM Carabanchel a domicilio en la segunda eliminatoria de la Copa del Rey de balonmano. El conjunto de Puente Genil continúa adelante en el torneo copero y jugará la tercera eliminatoria los días 14 y 21 de diciembre.

El Ximénez ha mandado en el marcador desde el primer momento. Rápido puso un 0-2 en el marcador. Los madrileños sólo han aguantado hasta el 3-3. A partir de ahí, los de Quino Soler han ido aumentando la ventaja en el marcador (4-6, 6-9 y 7-11) hasta irse al intermedio con el partido encarrilado y una cómoda renta de cinco goles arriba (8-13) sobre el Carabanchel.

En la segunda mitad, el Ángel Ximénez Avia ha ampliado también rápidamente su ventaja. De hecho, el conjunto de Puente Genil ha llegado a tener una máxima renta de ocho goles de diferencia (12-20, minuto 41). Sin embargo, la relajación se apoderó del bloque pontanés en los siguientes minutos. Por eso, el Carabanchel intentó meterse en el duelo con un parcial 6-1 (18-21, m. 49).

Con sólo tres de renta para el Ximénez se entró en los diez últimos tras un tiempo muerto de Soler. Desde ese instante, el bloque de Puente Genil reaccionó. Dos goles más de Rudovic dieron la tranquilidad necesaria (18-23, m. 52). Al final, el Ángel Ximénez Avia ganó por siete goles de diferencia (19-26) y consiguió la clasificación para la siguiente ronda de la Copa del Rey.

## El Ayuntamiento aplicará una tasa especial de veladores en las fiestas

El agua y el alcantarillado subirán un 3,5% en 2017, según lo acordado con la empresa concesionaria

José Manuel Cabezas | 26.10.2016 - 05:01

La concejala de Hacienda y Patrimonio, Verónica Morillo (PSOE), presentó ayer la propuesta de modificación de ordenanzas fiscales que el equipo de gobierno socialista llevará al Pleno del próximo lunes, en al que destaca el establecimiento de una tasa de ocupación de la vía pública por veladores adaptada a situaciones de periodos específicos como la Semana Santa, la Feria Real y la celebración de verbenas.

La edil explicó que esta tasa permitirá a los establecimientos de hostelería ampliar el número de veladores en esas fechas y llevar a cabo la liquidación por días concretos. La norma establecerá un mínimo de diez durante la Semana Santa y cinco días para el caso de la Feria y las verbenas. En ambos casos, el coste será de 0,50

euros por velador y día, indicó Morillo, quien justificó así la necesidad de regular una situación no contemplada hasta el momento y que hace unos meses provocó bastante polémica tras las denuncias de la oposición.

Por otra parte, en materia de ordenanzas, en lo que se refiere al IBI el Consistorio pontanés mantendrá los tipos actuales, si bien estará a expensas de una posible actualización catastral por parte del Gobierno central, revisión que, en caso de materializarse, "será contrarrestada por una rebaja para igualar el recibo con la finalidad de que los vecinos no noten la subida". Además, en el ámbito del Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO), se extenderá al barrio de Miragenil la bonificación del 95% que hasta ahora se aplica a las construcciones y obras que se ejecutan en el Casco Histórico.

Del mismo modo, la concejala de Hacienda también adelantó que la tasa por agua y alcantarillado subirá un 3,5% atendiendo a la aplicación de las obligaciones contractuales entre el Ayuntamiento y la empresa concesionaria del servicio, y anunció una tasa de diez euros que tendrán que abonar todos los participantes en la Media Maratón de Puente Genil.

El equipo de gobierno, por último, también complementará la ordenanza aprobada el año pasado relativa a la celebración de matrimonios civiles, introduciendo modificaciones en los supuestos en que dichos enlaces se celebren fuera del Ayuntamiento, tanto en otros edificios municipales como en fincas particulares fuera del casco urbano. En este sentido, si el enlace matrimonial se realiza en otras dependencias municipales, de lunes a viernes, el coste será de 40 euros, mientras que los fines de semana y festivos, costará 70 euros. Si la boda se celebra en otro lugar que no sea de titularidad municipal su coste será de 50 euros, si la jornada escogida es un día laborable, y de 100 euros si se trata de un sábado, domingo o festivo.

## El Ximénez no da opción a la sorpresa

El conjunto pontano cumple con su rol de favorito y vence con facilidad

L. R. D. madrid | 26.10.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez-Avia no dio opción a la sorpresa y superó con facilidad su estreno en la Copa del Rey, en la pista de un Carabanchel que siempre fue por debajo en el marcador y sin posibilidades reales de ganar el choque. El conjunto pontano espera a la resolución de esta última eliminatoria a partido único de hoy para conocer cuál es el abanico de adversarios que podría tocarle para la serie que se disputará ya a ida y vuelta los días 14 y 21 del mes de diciembre. De momento, el Ciudad Encantada y el Bidasoa Irún hicieron buena su condición de equipos de la Liga Asobal aunque fuera por la mínima, algo que no pudo hacer un mermado Puerto Sagunto en su visita al filial del Barcelona, hasta ahora único superviviente de la División de Honor Plata.

El encuentro tuvo un comienzo en el que las defensas ganaban la partida a los ataques de manera continua, aunque el Ximénez pegó un primer golpe con dos goles seguidos de Moreira y Muñoz que le dieron la primera ventaja. No fue ni mucho menos la definitiva, pues el Carabanchel entró en faena poco a poco y logró llevar el partido a un intercambio, pausado, de tantos que dibujaba un escenario rocoso para los pontanos.

Pero al paso por el minuto 20 y tras un primer tiempo muerto local al que siguió otro casi de manera consecutiva, los de Quino Soler abrieron una brecha de cuatro goles que empezó a encarrilar el choque a su favor. De hecho, la aparición de Josic evitaba cualquier intento de reacción de los madrileños, incapaces de recortar distancias de verdad para poner en dificultades a su rival.

Al menos hasta el inicio del segundo periodo, cuando con una serie de tres goles en dos minutos el Carabanchel volvió a colocarse a tiro de tres (11-14). En lugar de los nervios que los locales esperaban en el Ximénez, lo que se encontraron fue una respuesta encorajinada del equipo pontano, que liderado por Josic respondió con un parcial de 1-6 (12-20) que dejó ya visto para sentencia el encuentro con más de un cuarto de hora por jugar. Los intentos finales del cuadro madrileño sólo firmaron un intercambio del que salió sonriendo el Puente Genil.

Carabanchel: Rico; Barroso (1), Bouyfounassen, De Lucas, Feijoo (3), Llopis (4), Martín-Cifuentes, Martínez, Álvarez (2), Álvaro Arenas (5), Gonzalo Arenas, Jiménez (1), Muñoz de la Peña (2), Olivares, Rubén Sánchez y Sanz (1). Ángel Ximénez-Avia: De Hita; Castro, Cuenca (3), Josic (8), Mekaru (1), Moreira (2), Nacho Moya (3), Curro Muñoz (1), Paraja (4), Mario Porras (2), Revin, Rudovic (2), Bujalance, Melgar, Manu Díaz y Oliva. Parciales: 0-2, 2-2, 4-5, 5-7, 7-10, 8-13 (descanso), 11-15, 12-17, 13-20, 18-22, 19-23 y 19-26. Árbitros: Iniesta y Soria (valencianos). Excluyeron al local Bouyfounassen, y a los visitantes Curro Muñoz y Mekaru. Incidencias: Partido correspondiente a la segunda eliminatoria de la Copa del Rey disputado en el pabellón Francisco Fernández Ochoa.

## 19-26. El Ángel Ximénez AVIA hace los deberes en Madrid

El equipo pontanés accede a la tercera ronda de la Copa del Rey tras vencer en un buen partido al Carabanchel

25 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Tras cuatro partidos seguidos sin conseguir la victoria, el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se da una alegría en la Copa del Rey tras superar al Balonmano Carabanchel (19-26) en un encuentro donde los de Quino Soler llevaron la manija del resultado en todo momento, supieron mantener sus rentas de entre dos y ocho goles, y encontraron en Josic al hombre hombre más destacado en el lado ofensivo con ocho tantos. Los madrileños lo intentaron, pero no pudieron imponerse a la superioridad del favorito en esta eliminatoria que coloca a los pontanos en la siguiente ronda.

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil impuso la ley del más fuerte, aunque sin hacer ruido. De Hita paró un siete metros y poco después el equipo visitante abrió su primera pequeña brecha en el marcador. En los primeros instantes, la afición del Balonmano Carabanchel estuvo muy activa protestando las decisiones arbitrales mientras que el equipo local se iba asentando poco a poco sobre la pista. La exclusión de Curro Muñoz provocó la igualada (2-2, min. 9) y dio confianza a los madrileños, quienes empezaron a competir sin complejos contra el cuadro pontanés. No obstante, los de Quino Soler se mostraron más intensos en defensa para impedir, sobre todo a Juan Muñoz de la Peña, perforar la portería de Álvaro de Hita. Así las cosas, la exclusión de Reda Bouyfounassen dejaba en inferioridad a un Balonmano Carabanchel cuyo técnico, Javier Martín, pedía poco después tiempo muerto pasado el ecuador de la primera parte con 4-6 en el electrónico.

Daba la sensación de que el conjunto pontanés estaba algo mejor en la pista que su oponente, de ahí que tras el parón saliese con la misma actitud defensiva que antes pero sin conceder posibilidad de lanzamiento claro a los locales. Ese buen momento en pista de los de Quino Soler permitió a los suyos lograr la máxima diferencia (5-9, min. 21) y obligar al técnico del Balonmano Carabanchel a parar el partido con otro tiempo muerto. Los madrileños no encontraban la manera de impedir a Tomás Moreira y Ángel Paraja marcar tantos desde la zona de seis metros, quienes junto a José Cuenca desde el extremo, eran los líderes en ataque de un Ángel Ximénez AVIA Puente Genil que mantenía su renta de entre tres y cuatro goles a su favor. No obstante, a falta de 50 segundos para el final, Quino Soler quiso asegurar con balón a favor y pidió tiempo muerto en busca de una jugada de ataque que le permitiese ir al descanso con una máxima de cinco tantos. Josic, desde siete metros, lo hizo posible y daba a los suyos una buena ventaja para afrontar la segunda parte.

No quería darse por vencido el conjunto madrileño. En este caso, el equipo de División de Honor Plata quería dar guerra desde el inicio de la segunda media hora de partido. Marcó un parcial de 3-1 que daba ciertas esperanzas de tutear a los pontanos. Éstos, que tenían cuatro goles de ventaja, seguían imprimiendo un ritmo alto en defensa que dificultó el acierto goleador de los de Javier Martín. Además, los de Quino Soler recuperaron con cierta facilidad su máxima diferencia de cinco goles, aunque la respuesta local no se hizo esperar. A continuación, y con el marcador 12-17 a favor de los pontanenses, el técnico del Balonmano Carabanchel quemaba su último cartucho y pedía el único tiempo muerto que le quedaba.

Sin embargo, el cuadro pontanés estaba acertado, cómodo, y se sentía superior al cuadro madrileño. Alargó la máxima diferencia a ocho tantos (12-20, min. 40) y encarrilaba su pase a octavos de final a falta de veinte minutos para el final. No obstante, los de Quino Soler no podían relajarse. Quedaba un mundo por delante y hombres como Martín Llopis y Álvaro Arenas se aprovechaban de su segunda superioridad numérica debido a una exclusión de Mekaru. Se vino arriba el equipo local, que se puso a tres tantos (18-21, min. 49) y obligaba a Quino Soler a pedir tiempo muerto.

Hubo reacción de los pontanenses, quienes liderados por Rudovic, convirtió dos tantos fundamentales para volver a alargar la diferencia. El Balonmano Carabanchel no quería dar su brazo a torcer, y dignificaba su imagen marcando goles de manera aislada. Pero ya apenas tenía tiempo para superar al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, que fiel a su condición de equipo de ASOBAL, expuso más físico que un Balonmano Carabanchel que se fue desinflando en los últimos instantes y deja paso al conjunto pontanés, quien espera rival para la tercera ronda en el sorteo del próximo jueves.

#### FICHA TÉCNICA

19. BALONMANO CARABANCHEL (8+11): Juan de Lucas, Martín Llopis (3), Julián Feijoo (3), Carlos Barroso (1), Miguel Martín – Cifuentes, Rubén Sánchez, Alejandro Martínez, Juan Muñoz de la Peña (2), Alberto Sanz (1), Óscar Álvarez (2), Reda Bouyfounassen, Lucas Rico, Álvaro Arenas (5), Cecilio Jiménez (1), Gonzalo Arenas.

26. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (13+13): De Hita (p), Cuenca (3), Alberto Castro, Rudovic (2), Revin, Nacho Moya (3), Curro Muñoz (1) – siete inicial – Oliva (ps), Bujalance, Josic (8), Paraja (4), Tomás Moreira (2), Mario Porras (2), Mekaru (1), Manu Díaz.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 0-2, 2-2, 4-5, 5-7, 7-10, 8-13 (descanso) 11-15, 12-17, 13-20, 18-22, 19-23, 19-26 (final).

ÁRBITROS: Iniesta Castillo y Soria Fabián. Excluyeron a Reda Bouyfounassen por los locales y a Curro Muñoz y Mekaru por los visitantes. INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la segunda ronda de la Copa del Rey, disputado en el Centro de Deportes Municipal Francisco Fernández Ochoa ante unos 500 espectadores, de los cuales cerca de una veintena eran de Puente Genil.

## El Ángel Ximénez cumple en Carabanchel (19-26)

Los pontanos encarrilaron su pase a los octavos de final de la Copa del Rey al descanso (8-13) para confirmar su superioridad en una segunda parte que le costó más

Paco Jiménez 25/10/16 22:31

El Ángel Ximénez Avia estará en el bombo de los octavos de final de la Copa del Rey tras deshacerse sin problemas esta noche del Carabanchel en el pabellón Paco Fernández Ochoa. Los hombres de Quino Soler no dieron opción a los madrileños y los derrotaron por 19-26 tras una primera cómoda primera parte (8-13) en la que apalabraron el triunfo, para tras el asueto administrar la ventaja y acabar ampliandola a siete tantos.

El serbio Ljubomir Josic volvió a guiar a los de Puente Genil a la victoria con ocho tantos que marcaron diferencias, a los que hay que unir los cuatro de Ángel Paraja que se reencontró con sus mejores sensaciones en ataque de la pasada campaña. Además la defensa también brilló a buen altura para no dar opción a un Carabanchel que lo puso más complicado en la segunda parte on Álvaro Arenas como principal estilete. Ahora toca cambiar de nuevo el chip para volver a la liga este sábado donde los puntos en juego ante Anaitasuna son más que valiosos para espantar cualquier fantasma.